

CV

Yafeng Duan

wurde 1973 in Hebei, VR China geboren. Sie studierte ab 1999 chinesische Malerei an der CAFA - Central Academy of Fine Arts in Beijing, China. Sie praktizierte als freie Künstlerin und wechselte 2005 an die renommierte Bauhaus-Universität in Weimar, Deutschland, wo sie 2011 mit Diplom abschloss. In den Jahren 2008 bis 2010 hatte sie ein Förderstipendium des Vereins zur Förderung von Studierenden der Bauhaus-Universität Weimar; in den Jahren 2009/10 war sie Gaststudent in der UdK - Universität der Künste Berlin, 2015 gab sie Lectures an der Bauhaus Universität Weimar, Weimar.

Neben privaten Galerien wie Eigenheim Weimar, Rothamel Erfurt, Berlin Art Scouts und Alexander Ochs Private Berlin stellte sie in der Universität Jena und Museen wie der Bundeskunsthalle Bonn, dem Neuen Museum Weimar und dem Hebei Museum, Shijiazhuang, sowie dem Lianchi Museum, Baoding, beide China, aus.

Yafeng Duan lebt und arbeitet in Berlin.

—

Yafeng Duan

was born in 1973 in Hebei, PR China. She studied Chinese painting at CAFA - Central Academy of Fine Arts in Beijing, China from 1999. She practiced as a freelance artist and moved to the prestigious Bauhaus University in Weimar, Germany in 2005, where she graduated in 2011. In 2008-2010, she had a scholarship from the Association for the Promotion of Students of Bauhaus University Weimar; in 2009/10, she was a visiting student in UdK - University of the Arts Berlin, and in 2015, she gave lectures at Bauhaus University Weimar, Weimar.

In addition to private galleries such as Eigenheim Weimar, Rothamel Erfurt, Berlin Art Scouts and Alexander Ochs Private Berlin, she has exhibited at the University of Jena and museums such as Bundeskunsthalle Bonn, Neues Museum Weimar and Hebei Museum, Shijiazhuang, and Lianchi Museum, Baoding, both in China.

Yafeng Duan lives and works in Berlin.